
Les adjectifs : les bases 1

1 Finde in der unteren Reihe jeweils die passende weibliche Form dieser

Hauptwörter.�



�
	le cuisinier

�



�
	le cousin

�



�
	le client

�



�
	le voleur

�



�
	le policier

�



�
	le voisin

�



�
	la voisine

�



�
	la cuisinière

�



�
	la policière

�



�
	la cousine

�



�
	la voleuse

�



�
	la cliente

2 Schreibe links die männliche Form, rechts die weibliche.

1.

2.

3.

4.

5.

6.

7.

8.

9.

10.

11.

12.

3 Schau dir die Beispiele genau an - achte aus die Endungen der Adjektive!

Le cuisinier est content. La cuisinière est contente.

Les cuisiniers sont contents. Les cuisinière sont contentes.

Le policier est grand. La policière est grande.

Les policiers sont grands. Les policières sont grandes.

4 Beantworte die Fragen.

1. Wie ist die Endung, wenn das Hauptwort männlich/Einzahl ist ?

2. Wie ist die Endung, wenn das Hauptwort weiblich/Einzahl ist ?

3. Wie ist die Endung, wenn das Hauptwort männlich/Mehrzahl ist ?

4. Wie ist die Endung, wenn das Hauptwort weiblich/Mehrzahl ist ?



2 Les adjectifs : les bases

5 Ergänze die Tabelle.

masculin singulier féminin singulier masculin pluriel féminin pluriel

grand grande grands grandes

petit petites

content

intelligent intelligente

allemand

bavard bavards

fort

amusant amusantes

6 Wähle die richtige Form aus und ergänze den Satz.�



�
	amusante

�



�
	content

�



�
	grandes

�



�
	bavards

1. Mes cousines sont

2. Le client est

3. Mes voisins sont

4. La voleuse est

Vocabulaire

le cuisinier/la cuisinière
content (-e)

}
Le cuisinier est content.

{
der Koch/Köchin
froh, zufrieden

le cousin/la cousine
intelligent (-e)

}
Les cousins sont intelligents.

{
der Vetter/Kusine
klug

Le client, la cliente
allemand (-e)

}
La cliente est allemande.

{
der Kunde/Kundin
deutsch

le voleur/la voleuse
bavard (-e)

}
Les voleurs sont bavards.

{
der Dieb/Diebin
gesprächig

le policier/la policière
fort (-e)

}
Les policières sont fortes.

{
der Polizist/Polizistin
stark

le voisin/la voisine
amusant (-e)

}
Les voisines sont amusantes.

{
der Nachbar/Nachbarin
lustig



Les adjectifs : les bases 3

7 Ergänze den Satz mit einem angepassten Adjektiv.

1. Les docteurs sont

2. Mes camarades sont

3. Ma tante est

4. Mon oncle est

5. Le docteur est

6. La bibliothécaire est

7. Les contrôleurs sont

8 Bilde mit den Adjektiven der folgenden Liste eigene Beispielsätze.

Benutze Hauptwörter aus deinem eigenen Wortschatz.

Benutze dabei unterschiedlichen Adjktiven und unterschiedliche Formen von

Adjektiven.

1.

2.

3.

4.

5.

6.

Vocabulaire

adroit (-e) geschickt

chaud (-e) warm

froid (-e) kalt

prudent (-e) vorsichtig

rond (-e) rund

vert (-e) grün


